



Me Voici Seigneur ! Messe des familles 17 janvier

Une nuit, Samuel était couché ,dans le silence profond de la nuit, une voix se fit soudain entendre : « Samuel ! » disait-elle, et le jeune homme s'éveilla.

— Comme il dut être étonné ! Le serions nous ? Certainement . Sommes nous appelés comme Samuel ?

Non, pas de la même manière . Dieu nous appelle dans sa parole écrite. C'est là que nous entendons sa voix, c'est par elle qu'il nous appelle à venir, à Le suivre, à vivre pour Lui., à Lui répondre , **Me Voici Seigneur !**













Cela n'est-il pas un aussi grand bonheur que celui de Samuel ?